

M. Robert H. Gayner, âgé de 50 ans et originaire de Winnipeg (Manitoba) est nommé consul général à Chicago. M. Gayner (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au Service des délégués commerciaux en 1957 et a été affecté à Manille, Sao Paulo, Chicago, Wellington et Moscou. En 1978, il a été nommé ambassadeur en Iraq.

M. Gayner remplace M. James H. Stone, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.

\* \* \* \*

M. Klaus Goldschlag, âgé de 58 ans et originaire de Berlin (Allemagne) est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne. M. Goldschlag (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto et maîtrise ès arts de Princeton) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à New Delhi, Londres et Vienne. En 1967 il a été nommé ambassadeur en Turquie et en 1973, ambassadeur en Italie. Il était depuis 1977 sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures.

M. Goldschlag remplace M. J.G.H. Halstead, dont la nomination sera communiquée plus tard.

\* \* \* \*

M. Ernest Hébert, âgé de 41 ans et originaire d'Outremont, Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Côte d'Ivoire. M. Hébert (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Kinshasa, auprès de la Mission permanente du Canada près l'Organisation des Nations Unies à New York, et au Vietnam. Il occupait depuis 1978 le poste de ministre-conseiller à l'ambassade du Canada à Bruxelles.

M. Hébert remplace M. Gilles Lalande de retour au Canada depuis peu.

\* \* \* \*